

# Antrag Nr. 12-F-03-0032

## Grüne

---

### Betreff:

Humanitäre Sprechstunde in Wiesbaden  
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 29.2.2012 -

### Antragstext:

Ziel der Humanitären Sprechstunde in Wiesbaden war es, den Zugang zur medizinischen Grund- bzw. Notfallversorgung für Menschen ohne Aufenthaltsstatus zu verbessern bzw. zu ermöglichen. Für diese besondere Zielgruppe der Wiesbadener Integrationspolitik soll hierdurch ein niederschwelliges, sensibles und passgenaues medizinisches Angebot entwickelt und angeboten werden.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- 1) Wurde bislang das Angebot der Humanitären Sprechstunde in Wiesbaden wahrgenommen. Falls ja, um wie viele Personen handelte es sich?
- 2) Wurde für die Humanitäre Sprechstunde in Migrantenumilieus, in Gesundheits- und Sozialinstitutionen und anderweitig geworben. Falls ja, wie sahen die Maßnahmen und Kampagnen aus und welche Dauer hatten diese?
- 3) Wird auf diesem Gebiet regional mit anderen Kommunen und Kreisen kooperiert?

Wiesbaden, 29.02.2012

.....  
Sibel Güler  
Gesundheitspolitische Sprecherin

Matthias Schulz  
Fraktionsreferent